



Communiqué de presse

Une nouvelle présidence pour le Réseau

Pour diffusion immédiate

Ottawa, le 3 juillet 2014 – Madame [Line Chenard](#) a été nommée à la présidence du *Réseau des services de santé en français de l'Est de l'Ontario* par le [conseil d'administration](#) suite à l'assemblée générale annuelle des membres à Ottawa le [30 mai dernier](#).

Mme Chenard dirige des équipes d'experts-conseils au sein de la fonction publique canadienne depuis plus de 25 ans. Elle est présentement directrice intérimaire, Affaires parlementaires et du Cabinet au Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada. Elle se spécialise dans le domaine de la gouvernance et de l'audit, dans la gestion des affaires législatives et parlementaires ainsi que dans la reddition de comptes et ce, en vue du renforcement des cadres de gestion des programmes sociaux.

Mme Chenard présidera le comité de direction du Réseau formé de M. Jean-Louis Tanguay à la vice-présidence, M. St-Phard Désir comme secrétaire et M. Issam Massouh en tant que trésorier.

M. Lucien Bradet, ancien président du Réseau, se réjouit de la nomination de sa successeure : « Franco-ontarienne, Mme Chenard est membre du conseil d'administration depuis 2011 et très bien placée pour connaître les enjeux propres aux francophones et au Réseau. Avec son expertise en gouvernance et en audit, le Réseau est entre de très bonnes mains! »

Le Réseau est un organisme francophone qui engage le milieu de la santé et la communauté francophone dans toute sa diversité afin d'améliorer l'offre et la qualité des services de santé en français dans l'Est et le Sud-Est de l'Ontario.

- 30 -

Renseignements :

Nicolas Séguin, agent des communications
613 747-7431, poste 212
nsequin@rssfe.on.ca
www.rssfe.on.ca